

「弁当の日」参観 学級委員さん感想より 令和6年2月27日(火)

- ◇初めて、参観させていただきました。お弁当箱の形から、主食は何か?やデザートまで自分の家庭では思いつかない様なアイデアがあって参考になりました。忙しい朝の時間、親子で作った過程が伝わってきました。わが子は、二人娘なので、男の子ってどんなお弁当なのか気になっていました。大きなタッパやおかずがギッシリと入っていて、見ていて楽しかったです。
- ◇親子でお弁当の計画を立て、買い物に行き、一緒に作るという時間はとても貴重だと感じました。各学年、クラスと見学をさせていただきそれぞれの家庭のお弁当、それを嬉しそうに食べている姿を見させていただき、ほっこりしました。計画から振り返りまでを通して行い、大変良い取り組みですね。
- ◇初めて参加させていただきました。生徒の表情をよく見させていただきましたが、各クラスや、各グループで様々な話が出ていたのがとてもよかったと思います。今後もこう言った行事は大切になってくると思います。特に3年生は受験がある中で、時間をつくるということになりますが、少し勉強から離れて、1時間でも家族との時間をつくることは良いことなんじゃないかと思いました。これからは、親の参観者を増やすために何をしていくことが良いのか?考えて、一人でも多く参加していただきたいと思います。
- ◇中学生が、今食べたいものが知れてよかったです。高校にあがると給食がなくなり、毎日お弁当になるので参考にします。子どもが家を出る時までに、料理を教えこまないといけないというプレッシャーを感じました。
- ◇子ども3人目にして初めて「弁当の日参観」に参加させていただきました。どの子どもリラックスして食べている姿が微笑ましく、給食とは違った様子で、子ども達の成長を見ることができてよかったです。二中の「弁当の日」のスタートを長子のころから知って、これが続いていることをとても嬉しく思います。今度は、お母さんのお弁当を作って欲しいなあと思いました。
- ◇みんなが和気あいあいと本当に楽しそうでした。男の子はやっぱりお肉!。すごくおいしそうでした。女の子はかわいく色がきれいでとても良かったと思います。子どもも「今日だけは早く起こしてくれ」と朝早くからなれないフライパンをカチャカチャしながら頑張っていました。がやっぱり心配なので隣でずっと見ちゃいました。これで料理に興味が出たりするきっかけになれば…。良い経験をありがとうございました。